



CARTA DEL DIRECTOR EJECUTIVO

Es una enorme satisfacción poner a consideración de la comunidad profesional, productora, empresarial y académica esta revista que nace bajo la concepción de constituirse en un espacio de difusión y presentación de nuevos conocimientos e investigaciones de la Facultad.

Los trabajos que se ponen a consideración son frutos de experimentos y análisis a profundidad de docentes e investigadores, tanto de grado y posgrado de esta Unidad Académica, que sin lugar a dudas se constituirán en aportes importantísimos al saber y producción científica de la Universidad.

Los temas investigados son de relevancia y de sumo interés, ya que por un lado busca aportar conocimientos que tienda a una mejora de la calidad de vida de los conciudadanos, y por otra parte se asume la responsabilidad de generar e irradiar la vida intelectual de la comunidad académica de la Facultad.

En el afán de seguir colaborando en el crecimiento institucional, en el desarrollo sostenible de la sociedad y en la convicción del trabajo realizado en forma responsable basado en la metodología adecuada se continuarán con las investigaciones desde esta Unidad Académica y se irán presentando en forma periódica a través de este medio que tiene la particularidad de ser una revista totalmente de divulgación científica.

PROF. DR. HERMENEGILDO COHENE VELÁZQUEZ